

Bastia

L'Espagne toujours plus proche de Bastia

Par: Estelle Hottois Publié le: 03 août 2022 à 14:32 Dans: Société / Voyages



*La compagnie ibérique Vueling reprend à partir de ce jour ses rotations entre la Catalogne et la Corse.
Raphaël Poletti*

Depuis ce mercredi matin 7 h 30, les Catalans et les Corses peuvent se rendre par les airs au départ de Bastia et de Barcelone.

La compagnie ibérique Vueling reprend à partir de ce jour ses rotations entre la Catalogne et la Corse.

Un retour d'autant plus apprécié que cette ligne a été suspendue pendant quelques mois. Le vol inaugural se pose aujourd'hui à Poretta avec à son bord les premiers touristes ibères et repart dans la foulée avec des Corses.